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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО

О ГРАЖДАНСТВЕ

КАКОЙ ПАСПОРТ У МИНИСТРА?
Госдума приняла в третьем, оконча�
тельном, чтении закон, запрещающий
членам правительства иметь иностран�
ное гражданство. 
При необходимых 300 голосах за закон

проголосовал единогласно 441 депутат. До�
кумент запрещает членам правительства —
министрам и вице�премьерам — иметь ка�
кое�либо гражданство, кроме российского.
Сейчас такой запрет распространяется
только на премьер�министра.

О ЗАПРЕТЕ ДЛЯ БАНКОВ

КРЕДИТ БЕЗ ПРАВА НА ШТРАФ
Верховный суд РФ признал незакон�
ным взимание банками дополнитель�
ных комиссий и штрафов при обслужи�
вании кредитов.
Это может привести к тому, что заемщи�

ки потребуют от банков вернуть уплаченные
ими комиссии и штрафы. Для многих бан�
ков это может стать причиной разорения:
комиссия за ведение ссудного счета со�
ставляет около половины их доходов. По
словам старшего вице�президента Ассоци�
ации региональных банков Ольги Маслен�
никовой, Верховный суд отказался пере�
смотреть постановление своего пленума от
29 октября 1994 г. «О практике рассмотре�
ния судами дел о защите прав потребите�
лей». Поводом для обращения ассоциации
в суд стал проигрыш «Хоум Кредит энд Фи�
нанс Банком» дела по иску Роспотребнад�
зора о незаконном начислении комиссий за
досрочное погашение ссуд и штрафов за
просрочку платежей.

О ПРАВЕ НА ПРОТЕСТ

ПИКЕТЫ В ЗАКОНЕ
Предложенный рядом депутатов Госду�
мы законопроект «О собраниях, митин�
гах, демонстрациях, шествиях и пике�
тировании», серьезно ограничивающий
возможность проведения пикетов, ми�
тингов и шествий гражданами, отозван. 
Закон, моментально вызвавший целую

волну осуждений со стороны общественных
организаций и СМИ, в ближайшее время
снова вноситься на рассмотрение не будет.

Напомним, что законопроект предусмат�
ривал норму о запрете органами власти уже
разрешенных массовых мероприятий. До�
кумент также наделял органы власти пра�
вом запрещать любые публичные массовые
мероприятия в период, который начинается
за две недели до выборов и заканчивается
через две недели после дня голосования.
Кроме того, предлагалось серьезно расши�
рить список мест, где запрещено собирать�
ся митингующим.

О ПРИБАВКЕ  ПОЛНОМОЧИЙ

ПРОКУРАТУРА СТАНЕТ 
СВЕРХСИЛОВИКОМ?

Генпрокурор РФ Юрий Чайка выступа�
ет за создание в России единого след�
ственного комитета. 

«Я активный сторонник создания единого
следственного комитета, куда вошли бы сле�
дователи МВД, ФСБ, наркоконтроля и проку�
ратуры», — заявил Чайка во вторник журна�
листам. При этом он отметил, что у прокуро�
ров должна быть «избирательная подслед�
ственность», то есть право принимать любое
уголовное дело при необходимости.

О ВЕЧНЫХ ЦЕННОСТЯХ

ОПЕРАТИВНИКИ ИДУТ 
ПО МУЗЕЯМ

Проверка музейных фондов в России
начнется с Москвы и Петербурга, заявил
глава Федерального агентства по культу�
ре и кинематографии Михаил Швыдкой. 

Глава агентства напомнил, что на заседа�
нии комиссии под руководством Дмитрия
Медведева, которое состоялось 28 декаб�
ря, обсуждались сроки этой проверки. Эти
данные будут обнародованы 1 февраля, до�
бавил Швыдкой. «Мы проверим 123 музея,
где содержится более 60% музейного фон�
да РФ», — сказал он.

При этом, по его словам, в Санкт�Петер�
бурге и Москве, где музейные собрания на�
иболее значительны, фонды будут прове�
ряться в первую очередь. Швыдкой также
отметил, что проверка уже началась, в ней
участвуют органы прокуратуры.

По сообщениям 
информагентств.

ВЛАСТЬ КОРОТКОЙ СТРОКОЙ

От трехсот до четырехсот

орловцев собрал субботний

митинг, организованный ме�

стным отделением КПРФ на

площади Лескова. Учитывая

заявленную организаторами

тему, которая, без сомне�

ния, касается практически

каждого жителя области, ло�

гично было бы ожидать бо�

лее многочисленного собра�

ния.

Официально коммунисты при�
звали горожан на «митинг протес�
та против роста цен на электриче�
ство, энергоносители, телефон,
жилье, жилищно�коммунальные и
другие услуги и товары для насе�
ления». Да еще в самом начале
добавили для обсуждения тему
новогоднего конфликта из�за
энергоносителей с братским на�
родом Беларуси. Хотя чему удив�
ляться? Последнее поколение со�
ветских коммунистических лиде�
ров тоже увлекалось глобальными
вопросами вместо грамотного ре�
шения конкретных хозяйственных
задач. И, помнится, профукали ве�
ликий Союз. А нынешние местеч�
ковые лидеры — они у кого учи�
лись? С кем, скажите, точнее ас�
социировать того же трибунного
постояльца В. Иконникова — с же�
стокой, но результативной кон�
кретикой Сталина или с «болтоло�
гией» Горбачева?

С первых же выступлений ми�
тинг был завернут с протестов на
агитацию по предстоящим выбо�
рам. И когда лидеру городских
коммунистов предоставили сло�
во, он начал рассуждать о том, что
орловцам непременно надо голо�
совать за представителей ком�
партии, идущих на выборы в
облсовет. И дальше цитирую това�
рища Иконникова: «Если мы это
сделаем, то сможем решить проб�
лему коалиционного правительст�
ва». 

Он не оговаривается. Он, дей�
ствительно, привык мыслить
столь масштабно: не областная
администрация или коллегия —
это мелковато. Подавай Орлов�
ской области свое правительство!
Будет где потом развернуться за
счет тех же избирателей. Это ж
какая перспектива открывается —
сколько новых мест для верных
соратников по партии?! При этом
о конкретной партийной програм�

ме хозяйственных действий по
налаживанию жизни орловцев
бывший председатель городско�
го Совета, а ныне зам. мэра Икон�
ников не сказал ни слова. Протес�
товать удобно и за белорусов «за�
ступаться» можно, безболезнен�
но набирая для своей партии по�
литические очки перед выборами.
А за более насущные вопросы
(работа муниципальных предпри�
ятий или рост коммунальных та�
рифов) браться не хочется — из�
биратель�то может поинтересо�
ваться: как вы, господа вожди, се�
бя в реальных хозяйственных де�
лах прояв�
ляете? Вы
же не толь�
ко на трибу�
не митинга
простаива�
ете, вы ведь
у руля горо�
да не по�
с л е д н и е
люди. А раз
на то по�
шло, то
рост орлов�
ских комму�
нальных та�
рифов —
это и к вам
вопрос.

Один из
о р а т о р о в
горько при�
знался пря�
мо в микро�
фон: «Вот
когда пло�
щадь здесь
была бы полностью занята, когда
пришло бы сюда тысяч 15—20, я
думаю, власть бы сразу пошла на
отступную...»

На субботнем митинге броси�
лось в глаза, что КПРФ решила
обойтись без нацболов. Не раз�
давали газеты, не размахивали
знаменами пацаны в тяжелых бо�
тинках. Только без них немного�
людный митинг резко «поста�
рел». Из молодежи были в основ�
ном те, кто пришел по долгу
службы, — присматривавшие за
порядком милиционеры да жур�
налистская братия. Хотя нет —
несколько молодых и идейных
товарищей все�таки было. На
трибуне.

Евгений ЛОКТИОНОВ.

(Окончание. 

Начало на 10й стр.).

Доверять просветитель�
скую работу кому попало ЦИК
не будет.

«На реализацию програм�
мы выделены солидные сред�
ства. Многие работы, такие,
как проведение социологиче�
ских исследований, выработ�
ка рекомендаций и их сопро�
вождение, будут осуществ�
ляться на конкурсной основе»,
— пояснил Вешняков. Судя по
его словам, тендеры еще не
начались. Он добавил, что ряд
работ потребует «проведения
специальных конкурсов среди
СМИ». Хотя в том, что избира�
тельная кампания станет те�
мой номер один на телевиде�
нии и в печатных изданиях,
глава избиркома ни секунды
не сомневается. В этот пред�
выборный период избира�
тельная комиссия собирается
более полно использовать и
возможности Интернета. По
словам Вешнякова, на сайте
ведомства появятся инфор�
мационные программы и по�
знавательные игры, в первую
очередь ориентированные на
молодых избирателей.

В остальном же новшеств

никаких не предвидится.
Средства, как сообщается в
программе, пойдут на «социо�
логические исследования и
аналитическое сопровожде�
ние избирательного процес�
са, использование медиаре�
сурсов и новых технологий в
процессе информационно�
разъяснительной деятельнос�
ти, обучение организаторов
выборов и других участников
избирательных кампаний,
размещение наглядной, улич�
ной агитации, подготовку спе�
циальных учебных фильмов, в
том числе многосерийного
исторического фильма о вы�
борах в России».

Однако, как заявил Вешня�
ков, львиную долю средств
(какую именно, он уточнить не
захотел) отдадут региональ�
ным избиркомам. В их задачу
будет входить размещение
наружной рекламы «с учетом
региональной специфики»,
призванной побуждать народ
идти на выборы в день голосо�
вания. Кроме того, на их плечи
ляжет организация тематиче�
ских передвижных выставок с
использованием архивных ма�
териалов местных музеев и
экскурсий для молодых изби�

рателей (по всей видимости,
на эти же выставки). Эксперты
не уверены, что ЦИК удастся
сохранить уровень явки изби�
рателей (55,75% — на думских
выборах в 2003 году и 71,31%
— на президентских). И дело
здесь не в программе избир�
кома, а в самих ее участниках
и характере российской поли�
тической ситуации.

Тем не менее выделен�
ный бюджет некопеечный, и
при грамотном подходе
можно провести эффектив�
ную агитационную кампа�
нию. Сумма вполне сопо�
ставима с рекламным бюд�
жетом крупной транснацио�
нальной корпорации, про�
двигающей лидера продаж,
и при эффективном прове�

дении качественной обра�
з о в а т е л ь н о � п и а р о в с к о й
программы такой бюджет
мог бы повысить явку на де�
сятки процентов.

Пока что рекламные деньги
центризбиркома к нам в об�
ласть не поступили. А если и
поступят до мартовских выбо�
ров, то спланировать и прове�
сти грамотную рекламную

кампанию по привлечению из�
бирателей на участки для го�
лосования орловский облиз�
бирком вряд ли успеет. В ус�
ловиях, когда работы и так
полно (с 11 февраля начина�
ется самый жаркий — агита�
ционный — период), членам
комиссии будет не до рекла�
мы.

Позиция председателя
ЦИК ясна, и возражения про�
тив нее вряд ли найдутся.
Только вот, думается, сама по�
становка вопроса несколько
неточна. Дело не в процент�
ных цифрах проголосовавших,
а в том, что большинство име�
ющих право голоса, но игно�
рирующих выборы, не пони�
мают значения этого способа
формирования органов пред�
ставительной власти лично
для себя, своей семьи, своей
жизни. 

В недостатке внимания к
освещению выборных про�
цессов вряд ли можно обви�
нить какое�либо СМИ. Но вот
информация из избиркомов
порой поступает скудная. Су�
дите сами: прошло полтора
месяца со дня начала предвы�
борной кампании, а орлов�
ский облизбирком провел

всего две пресс�конферен�
ции. Партийные списки и спи�
ски одномандатников, выдви�
нувших свои кандидатуры, до
регистрации решено не пуб�
ликовать. Председатель ко�
миссии А.Н. Трофимов посчи�
тал это ненужным, отсылая
всех любопытствующих на
сайт в Интернет (как будто
всем избирателям это до�
ступно). На совещание с
представителями партий и
кандидатами по финансовым
вопросам журналисты при�
глашены не были. На самом
сайте избиркома списки были
«вывешены» с опозданием.
Списков по повторным и до�
полнительным выборам нет.
Информация по практике
пресечения нарушений во
время голосования на про�
шлогодних выборах избира�
тельной комиссией не обоб�
щена и не обнародована.
Способствуют ли приведен�
ные факты привлечению из�
бирателя на выборы? Ответ
на этот вопрос очевиден. Од�
нако журналистам и избира�
телям остается надеяться, что
политика Центризбиркома на
максимальную открытость и
заинтересованность в при�
влечении избирателя к выбо�
рам дойдет и до нашей облас�
ти.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Трудно поспорить с тем, что
такая «болевая точка» в нашем
обществе, действительно, суще�
ствует, — многие пережившие
Великую Отечественную детьми,
действительно, получают ма�
ленькие пенсии. Однако мне при�
ходилось слышать и от других ка�
тегорий пенсионеров (например
от тружеников тыла), что государ�
ственные доплаты к основной
пенсии у них по теперешним вре�

менам мизерные.  Да, пенсии не�
обходимо поднимать и тем, чье
детство прошло в голодные пос�
левоенные годы, и вообще всем
гражданам России. Не дело это,
когда люди на склоне лет вынуж�
дены бережно пересчитывать
каждую копейку. Думается, пора
признать, что деление пожилых
людей на «более и менее» заслу�
женных, как и введение самого
«категорирования» пенсионеров,
было ошибкой. Что, в общем�то, и
признано в центре. В этом году
базовую часть пенсии будут по�
вышать всем. Для того, чтобы
иметь возможности для этого
(повысить наполняемость ныне
дефицитного пенсионного фон�
да), и развернута широкомас�

штабная борьба с серыми зарп�
латами, которая уже дала первые
результаты.

Однако плохо то, что пенсио�
неров сегодня пытается поделить
на категории организация, про�
возглашающая себя «обществен�
ной», акцентируя внимание на
«детях войны» (ведь именно с та�
кими плакатами стояли на площа�
ди митингующие: «1000 рублей —
детям войны»). Впрочем, органи�
заторы митинга не скрывали и
других целей, для которых были
собраны пенсионеры. Это пред�
выборная агитация. Причем аги�
тация одной конкретной партии
— «Справедливой России».

Выступавшие ругали цент�
ральную власть, не забывали
проехаться и по местной. Осо�
бенно досталось закону о моне�
тизации льгот. Здесь «всех собак»
повесили на сенаторов в Совете
Федерации от Орловской облас�
ти, лукаво умолчав о том, что ру�
ководит Советом, утвердившим
закон, нынешний лидер «СпРоса»
Сергей Миронов.

Агитацию проводили грамот�
но, в строгом соответствии с «за�
конами жанра», описанными поч�
ти в каждой книге по политтехно�
логиям: с широкой раздачей аги�
тационных материалов, а также
списков с фамилиями кандидатов
от «СпРоса». Если не вдаваться в
подробности, то суть большин�
ства выступлений: голосуйте за
«эсеров» на выборах в областной
Совет — и будет вам тысяча к
пенсии.

Как это оценивать: как попытку
подкупа избирателей, выдвиже�
ние заведомо невыполнимых ло�
зунгов или же, напротив, как пол�
ностью соответствующую закону
о выборах агитацию — дело обла�
стного избиркома. Его председа�
тель А.Н. Трофимов недавно на
брифинге заявил журналистам,
что агитация, основанная на не�
выполнимых обещаниях, будет
пресекаться. Также, по его сло�
вам, не соответствует закону по�
ложение, когда под видом какого�
либо собрания граждан одна из
политических партий проводит
агитацию без предоставления

права высказаться другим канди�
датам. «Других» на митинге к ми�
крофону не приглашали. Из «по�
литиков» выступали только «эсе�
ры». Да и проводившая митинг
активистка «детей войны» заяви�

ла, что включена в
списки от «СпРоса»
на выборы.

Агитация сейчас
не запрещена, одна�
ко, на мой взгляд,

прошедшее мероприятие строго
соответствовало бы букве зако�
на, если бы так и называлось —
«агитационный митинг партии».

Обратило на себя внимание
одно из выступлений. Кандидат
от «СпРоса» по одномандатному
округу зачитал собравшимся
штатное расписание одной из пя�
ти управляющих компаний ЖКХ,
которые планирует создать мэ�
рия города Орла. Кандидат зачи�
тал некоторые суммы планируе�
мых зарплат управленцев: «Гене�
ральный директор, оклад —
26400, заместитель генерального
директора — 26400, главный ин�
женер — 24750, инженер по тех�
нике безопасности — 10500... Та�
кой вот штат. Все это мы будем
оплачивать...»

Цифры, действительно, впе�
чатляют, если говорить мягко (а в
таком тоне выступавшие не вы�
сказывались). Но дело в том, что
реформу ЖКХ в Орле с образо�
ванием новых управляющих ком�
паний на базе городских муни�
ципальных предприятий прово�
дит администрация А.А. Касья�
нова, где, как известно, сильны
позиции членов КПРФ. А сам гла�
ва МУП ЖРЭП (заказчик), кото�
рое также планируется реорга�
низовать в управляющую компа�
нию, М.П. Верижников — член
фракции КПРФ в горсовете. В
связи с этим возникает вопрос: а
не является ли это заявление
объявлением войны за голоса
протестного электората между
«эсерами» и КПРФ? Дальнейший
ход предвыборной кампании по�
кажет, насколько это предполо�
жение верно. Однако уже сейчас
понятно (судя по тому, кого со�
брали организаторы обоих ми�
тингов в прошедшие выходные),
что электоральное поле (симво�
лично даже, что оба митинга
прошли на одной площади) у
обеих партий схожее — двоим
там будет тесно. И как в таких ус�
ловиях удержаться от соблазна
тянуть одеяло на себя? Ведь ко�
личество мест в облсовете огра�
ниченно.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

На состоявшемся в минув�

шую пятницу заседании

президиума областного Со�

вета народных депутатов

были рассмотрены десять

региональных законопроек�

тов. Все они были вынесены

на сессию облсовета, кото�

рая состоится 26 января.

Заседание вел председа�

тель облсовета Н.А. Воло�

дин.

Кроме проектов обсуждались
предложения по обращению
облсовета в Конституционный суд
(о последней поправке в закон о
выборах по снятию порога явки
избирателей на голосование) и о
назначении представителей об�
щественности в квалификацион�
ную коллегию судей Орловской
области (выдвинуто 7 человек).

Были рассмотрены и законода�
тельные инициативы других реги�
онов о внесении изменений в фе�
деральные законы.

При обсуждении проекта закона
Орловской области «О внесении
изменений в Закон об областном
бюджете на 2006 год» (второе чте�
ние — окончательная редакция)
представитель администрации об�
ласти сообщил депутатам, что 800�
миллионный дефицит бюджета
2006 года успешно перекрыт. Ис�
точники — сверхплановые поступ�
ления на региональном уровне (со�
лидный вклад в это внесла борьба
с серыми зарплатами), а также по�
мощь федерального центра.

Начальник департамента по

налогам и финасовой политике
В.Ф. Курганников проинформиро�
вал членов президиума о том, что
получено письмо из правительст�
ва: федеральные деньги по ком�
пенсациям за потери земледель�
цев области от ливневых дождей
прошлым летом будут перечисле�
ны в первом квартале 2007�го, за
счет бюджета этого года. Точного
графика траншей по выплатам
сельхозпроизводителям нет.
Деньги за погибшие озимые посе�
вы 2005 года уже получены. На
просьбу депутатов разъяснить си�
туацию с выплатами компенсаций
в 2006 году на приобретение пле�
менного скота начальник департа�
мента сказал следующее: выпла�

чено 13 миллионов из региональ�
ного бюджета и 7 — из федераль�
ного. Деньги выплачиваются толь�
ко тем хозяйствам, где есть при�
рост племенного поголовья. Тем
же, кто «перепродает 11�летних
коров из хозяйства в хозяйство и
надеется получить за это компен�
сацию, будет отказано».

Рассмотренные на заседании
президиума законопроекты также
касались наделения органов ме�
стного самоуправления государ�
ственными полномочиями в сфе�
рах надзора за техническим со�
стоянием самоходных машин и
других видов техники, а также в
сфере природопользования и
охраны окружающей среды. Это

значит, что многие вопросы в рай�
онах можно будет решать на мес�
те, а не ездить каждый раз для
этого в областной центр.

При обсуждении законопроек�
та «Об областной целевой про�
грамме «Совершенствование сис�
темы профилактики правонару�
шений и усиление борьбы с пре�
ступностью в Орловской области»
были высказаны различные мне�
ния по поводу источников финан�
сирования программ техническо�
го перевооружения милиции: из
местной казны или из федераль�
ной? Было решено более подроб�
но обсудить вопрос на сессии об�
ластного Совета.

Соб. инф.

ВСЕ НА ВЫБОРЫ!

В ОБЛАСТНОМ СОВЕТЕ

ДЕФИЦИТ БЮДЖЕТА ПРЕОДОЛЁН

В БОРЬБЕ ЗА ДЕПУТАТСКИЕ МАНДАТЫ

СТОЯЛЬЦЫ 

ПЛОЩАДИ ЛЕСКОВА

На следующий день коммунистов у памятника Лескову

сменили «дети войны». Народу собралось поменьше, чело�

век 120. Категория преимущественно та же, что и на ми�

тинге КПРФ — пожилые люди, пенсионеры. Заявленная

проблема для обсуждения и «принятия резолюции» — низ�

кие пенсии, получаемые многими нашими согражданами.

«СпРос» против КПРФ?

В СТРАНЕ И МИРЕ

В.В. ПУТИН ПОТРЕБОВАЛ 
ЭКСТРЕННЫХ МЕР
Президент России В.В. Пу�

тин направил премьер�

министру Михаилу

Фрадкову письмо, в ко�

тором настаивает на

принятии «экстренных

мер для исправления си�

туации с обеспечением

государственных инте�

ресов» на алкогольном

рынке. С проблемами

рынка необходимо спра�

виться до 1 февраля,

иначе перевод ЕГАИС на

автоматический режим

работы может привести

к очередному витку ал�

когольного кризиса. 

В.В. Путин написал письмо
по итогам проверки деятель�
ности федеральных органов
власти и предприятий алко�
гольной отрасли, проведен�
ной контрольным управлени�
ем администрации президен�
та. Распоряжение главы госу�
дарства стало первым офици�
альным документом, в кото�
ром говорится о возможном
ограничении розничной тор�
говли алкоголем. Правда,
речь в нем идет только о мес�
тах массового скопления де�
тей и подростков и прилегаю�
щих территориях, а также о
торговых точках, не приспо�
собленных для продажи этой
продукции.

ВИЗИТ МИНИСТРА 
ОБОРОНЫ РФ В ИНДИЮ
Вчера начался визит ми�

нистра обороны РФ Сер�

гея Иванова в Индию.

Глава военного ведом�

ства России посетит

Бангалор — центр элек�

тронной и оборонной

промышленности.

Кроме того, Сергей Иванов
встретится с представителя�
ми деловых кругов, которые
курируют высокотехнологич�
ные секторы экономики — та�
кие, как авиация и космос. Бу�
дет обсуждаться и военно�
техническое сотрудничество.
Речь идет о поставках в Ин�
дию российского вооружения
и о совместном проекте со�
здания истребителя пятого
поколения и многоцелевого
транспортного самолета.

В программе главы Мин�
обороны РФ также перегово�
ры с премьер�министром Ин�
дии, министром обороны и
другими высокопоставленны�
ми чиновниками.

УБИТ ХАБАРОВСКИЙ
ЖУРНАЛИСТ
Во Владивостоке найде�

но тело Константина Бо�

ровко, ведущего хаба�

ровского телеканала «Гу�

берния». По словам со�

трудников УВД Примор�

ского края, «тело журна�

листа было обнаружено

возле жилого дома на

проспекте Красного Зна�

мени с многочисленны�

ми следами побоев».

Вероятно, журналист скон�
чался в результате тяжелой
черепно�мозговой травмы.
Возбуждено уголовное дело
по статье 111 УК РФ (умыш�
ленное причинение тяжкого
вреда здоровью, повлекшее
смерть), ведется следствие.

СЕРБЫ ВЫБРАЛИ 
РАДИКАЛОВ
По предварительным

данным, на парламент�

ских выборах в Сербии

лидирует радикальная

ультранационалистичес�

кая партия Воислава

Шешеля. Их соперники

— демократы и консер�

вативные националисты

— готовы начать перего�

воры о формировании

коалиции. 

Между тем на карту постав�
лен вопрос о целостности
страны. После распада союза
с Черногорией — это первое и
во многом определяющее для
Сербии голосование. Оно
должно определить вектор в
экономическом развитии
страны, поставить точки в во�
просах приватизации и при�
соединения к Евросоюзу. Но�
вому кабинету министров
предстоит, наконец, разо�
браться и со статусом Косова.

Во времена президентства
Слободана Милошевича, в
90�х годах, Сербская ради�
кальная партия уже была у
власти. Ее нынешний лидер
Воислав Шешель сейчас на�
ходится под следствием в Гаа�
ге. Его обвиняют в организа�
ции этнических чисток в быв�
шей Югославии. Впрочем, как
показало голосование, изби�
рателей это не смущает.


